



Pedro Tuset del Pino

Magistrado-juez de lo Social de Barcelona



Hay mucho en juego en los próximos comicios europeos

Con el fin de acabar con los frecuentes y sangrientos conflictos que culminaron en la Segunda Guerra Mundial, los políticos europeos iniciaron a mediados del siglo pasado el proceso de construcción de lo que hoy conocemos como Unión Europea.

La Comunidad Europea del Carbón y del Acero, fundada en 1951, fue el primer paso para garantizar una paz duradera. En 1957, el Tratado de Roma estableció la Comunidad Económica Europea (CEE) y una nueva era de cooperación cada vez más estrecha en Europa.

Estos acontecimientos corrieron paralelos con otras dos fechas de la reciente historia colectiva europea. De una parte, el 4 de abril de 1949 se creó la **Organización del Tratado del Atlántico Norte (OTAN)**, una alianza intergubernamental de seguridad entre los Estados Unidos, Canadá y diez países de Europa Occidental. En 2020, la OTAN ya contaba con treinta miembros, de los cuales veintiuno son países de la UE.

De otra, el 5 de mayo de 1949 diez países de Europa Occidental crearon el **Consejo de E**

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |